

Les riches sont-ils vraiment beaucoup plus riches ?

Y aurait-il de l'argent alors qu'on nous dit qu'il n'y en a pas ?

Oxfam a fait paraître le 19 janvier 2026 un nouveau rapport à l'occasion de l'ouverture du Forum économique mondial 2026 à Davos. Dans ce rapport, la confédération internationale a fait le bilan des « inégalités mondiales » qui traversent et impactent nos sociétés.

DES CHIFFRES VERTIGINEUX

Dans le Monde	En France
« En 2025, la fortune des milliardaires a augmenté 3 fois plus vite que pendant les 5 années précédentes (plus de 16 % en 2025). Cette augmentation équivaut à la richesse totale de la moitié la plus pauvre de l'humanité. La barre des 3 000 milliardaires a été franchie pour la première fois en 2025. La fortune des milliardaires a augmenté de 81 % depuis 2020 . Elle a atteint en 2025 son plus haut niveau historique : 18 300 milliards de dollars cumulés ».	« Les 53 milliardaires français sont désormais plus riches que plus de 32 millions de personnes réunies , soit près de la moitié de la population. En 24 minutes en moyenne, un milliardaire gagne l'équivalent du revenu annuel moyen d'un Français, soit 42 438 euros . Depuis l'arrivée au pouvoir d'Emmanuel Macron en 2017, la fortune des milliardaires français a doublé ». Dans le gouvernement Bayrou, 22 ministres sur 36 étaient millionnaires. »
FO ALERTE DEPUIS LONGTEMPS SUR CES INÉGALITÉS.	Selon l'INSEE, le niveau de pauvreté en France a atteint 15,4 % en 2023 , son plus haut niveau depuis 30 ans.

IL EST URGENT DE FAIRE D'AUTRES CHOIX

**AUGMENTATION DES SALAIRES,
DES TRAITEMENTS, DES PENSIONS, DES MINIMA
SOCIAUX ET DE L'ALLOCATION CHÔMAGE**

**FINANCEMENT
DES SERVICES PUBLICS
& RECRUTEMENT DES PERSONNELS
SOUS STATUT**

**DÉFENSE DE NOTRE
SYSTÈME DE RETRAITES
PAR RÉPARTITION AVEC UN
RETOUR À UN DÉPART À
60 ANS ET 37,5 ANNUITÉS
POUR UN TRAITEMENT PLEIN**

**DÉFENSE
DE LA SÉCURITÉ SOCIALE**

**NE LES LAISSEZ
PAS FAIRE !**



La FNEC FP FO 59/62 appelle, dans l'unité syndicale la plus large, à construire la mobilisation : salarié.e.s du privé et du public, privé.e.s d'emploi, jeunes, retraité.e.s... Construisons la grève interprofessionnelle, jusqu'au blocage du pays s'il le faut.

L'heure n'est pas à la résignation ni à l'inaction. Nous ne pouvons plus laisser le gouvernement favoriser les actionnaires et les grands PDG pour ravager nos droits et nos acquis sociaux.